

25 January 2022 Parent Council Meeting Protokoll

Parent Council Board in attendance: H. Kölling-Orb, J. Sullivan, A. Adam Moore,
L. von Schweinitz, D. Daniel, A. Ellsworth, N. Pflug

Meeting starts at 19:00

1. **Welcome** by Parent Council Board Chairs J. Sullivan & H. Kölling-Orb
Thank you to B. Vaughn-Schreiber, past Chair of PCB who has moved to U.S.; J. Sullivan is replacing her as PCB Chair
Thank you to all volunteers (doctors and non-medical volunteers) who helped making the two vaccination drives at the school possible; appreciation of support by school administration
2. **J. Sullivan: Approval of Agenda and Minutes of Nov 23 PC meeting** by poll voting
Agenda approved: 97%
Minutes approved: 92%
3. **Student Council Report**
No representative attending
4. **Elementary School report - L. Rolle**
Successes to report at the end of the first semester:
 - first musical: 5th and 6th graders put it on for students (no parents allowed)
 - Kindness Week (Jan 24-28): Last year this project was virtual, now it is in-person (spirit dress-up days (grades 3-6), discussing and showing kindness like notes of kindness and an affirmation board)
 - 5th & 6th grade student assemblies organized by the HS school student council, Schule ohne Rassismus mentor, counselors
 - introduction to Black History MonthCovid update:
 - School is fortunate to be open; many teachers and staff affected; 2 entrance classes that were not fully staffed last week, but the rest of the ES remains open.
 - there is now one centralized website (link can be found in the parent section of JFKS website, website is not password-protected) - an easy resource for parents on Covid numbers at school, testing and quarantine requirements
 - Students are tested either 3 (M-W-F) or 5 days per week (first two weeks after winter break). Classes with 2 or more positive Covid cases test every day. Students who test positive are isolated, and parents pick them up. Testing is also ensured if HR teacher is out sick - staff is very well-versed and trained to handle self-testing. We have a procedure for positive self-tests even in these circumstancesOther important updates:
 - The Senat has asked schools to have extra conferences for students who have been affected by the pandemic academically, especially in German, English or Math, and also with respect to their mental health. For ES students, this will be on 15 Feb. Late start of school on that day at 10:40am, before that supervision by Hort staff available, but parents are asked to keep

children home if possible until school starts) HS will be on 11 Feb and 15 Feb. This is separate from the regular 3-6 grade parent conferences in February. If you do not hear from your child's teacher, then you will not be asked to attend a conference.

- February 24 staff development day - still deciding on topic will be. There will be a combined ES/HS teacher meeting.
- New "Präsenzpflicht" (attendance) ruling: admin is actively working on this and planning to send information to parents by Jan 26. Parents should notify the admin as soon as possible if they want children to participate in online learning.
- Lockers: ES will have lockers coming for grades 3-6

Questions:

Q: Covid website it's great, but some links are not up-to-date.

A: school is working on this with a small team inside admin department, trying their best to update on a weekly basis

Q: will there be Hort on 15 February during the parent conferences?

A: ES is working with Hort to have a plan; waiting for the survey results to see how many children need Hort that day.

Q: what happens in case of a positive test?

A: school gives parents a school certified, stamped paper stating the positive self-test was done at school. Parents then receive a map to free local testing centers

5. Hort report - B. Heyelmann

Hort is in regular operations at the moment

Construction work will start in mid-February (heating, removal of mold); the BIM will carry out the evaluation of the building in the coming weeks and then plan the course of action

Traffic situation in front of Hort building still difficult (cars parking on property) - children are approaching Hort through sports field (safe), but when they leave Hort it remains dangerous - please be careful

6. High School report (3 speakers)

S. Schulz

difficult times: contact tracing is not happening as before, Präsenzpflicht ruling was very surprising to schools - school cannot do online instruction and in-person at the same time at the time; tasks will be added to Google classroom, but no teaching; teachers will attempt to connect with all students who are not in school

Friday, Jan 28 report cards: Parents will be notified by the HR teacher if there are concerns and need for student-parent-teacher meetings

open positions in th HS administration: American Principal candidates will be interviewed after winter break; American deputy principal position process should start soon after but depends on when the Schulaufsicht takes their steps to allow us to continue; Schulaufsicht decides who is invited for interviews; 2 or all 3 positions could be filled by the Easter break; many candidates.

G. Gillert

Stark Trotz Corona: school will receive further resources through this program to support students who need it. The first step is the 2nd round of student-parent-teacher conferences (support meetings) that will happen on the 11. and 15. February. It is good for the subject teachers to meet with the parents as well. This is separate from regular parent-teacher conferences (2/23); check in on students' progress from last meetings and if support has helped. Then decision on what services students should receive (Mental health support, coaching for learning, support with homework)
Finding service providers & tutors took a while, but it looks clearly better now.

HS is working with the Mittelhof to get 1-2 social workers to support students during after-school hours; various projects are planned for students in grades 6-10; plans for creating a space for these activities (students and social workers will decide on interior).

E. Hale

Highlight events from HS in 1st semester:

- Music department's advent / caroling concert at the Gedächtniskirche
- Middle school and ES drama ensembles performed musicals
- Sports department organized a 3-on-3 basketball tournament in December
- Fundraiser for Afghan women raised over 1400 Euro in a week for the Afghanistan Frauen Verein
- Feminist initiative organized clothing drive and raised 400 Euro for a Frauenhaus in Berlin

After the previous school year with almost no activities, it has been a welcome change to have these activities.

Questions:

Q: Will there be mental health support/ activities for grade 7?

A: Grade 7 will have a project on Anti-Semitism in February

Q: What's the expectation for teachers to grade tests in 11th and 12th grade?

A: Law sets no deadline but says as fast as possible. Concerned parents should contact Herr Schulz.

Q: There are fewer details about Covid cases in the school now

A: School now has the website and feels it is an organized, central repository for all information. The cases are fairly evenly distributed among the grades.

When sending a child back to school after quarantine, send the paper with the child that verifies they are eligible to come back and email the teacher.

ES: parents should email HR teacher and ES office before child returns to school

Q: Do parents need to report vaccination status of children?

A: No need to report, but inform HR and PE teacher if there is concern about child feeling pain or need to be excused from PE

7. PCB Elections (moderated by S.Gross)

Need for new PCB member to replace B. Vaughn, if possible a new American rep

Short description of role / tasks

Main parent reps are asked to announce candidacy and introduce themselves: J. Busta, main US rep in class 4c, introduces himself

No other candidates

Poll: overwhelming majority votes for J. Busta to join PCB.

8. Reports from the working groups / committees

BEA - J. Haselmayer

Last BEA meeting on 1/10:

- Presentation on roles of Schul- und Sportamt (exterior affairs) and Schulaufsicht (interior)
- Air filters: Mostly in place. One batch is still in the procurement process.
- school trips: if a travel warning is in place, the trip must be canceled 4 weeks in advance; this affects the upcoming ski trip to Austria.

ED - S. Gross

No updates, no recent meeting

SK - K. Winkler

No recent meeting; upcoming meeting the week after winter break which might be moved due to the selection process for open admin positions.

SK is looking for a bookkeeper for the book fund. This is a minijob /hourly paid position. Duties are to collect funds from all HS families and distribute to buy books. Anyone interested should contact the PCB.

Verein - T. Helou

Verein is also looking for a bookkeeper (minijob /hourly paid position)

Annual General Meeting on 23 March: Treasurer position is open because of the passing of B. Chisolm, vote on the new board for next year (President and Vice President, Treasurer as well as 3 voting board member seats).

PCB - H. Kölling-Orb

We extend sympathies to B. Chisolm's friends and family. He was an incredibly active member of our parent community.

Equity Committee - A.Ewert

No updates

Traffic Committee - M. Khan

M. Khan will be heading committee and is looking for a couple of additional volunteers, including a native German, to help draft letters; someone with a legal background in German law would be much appreciated and/ or media connections, even if only for some support

Will create a survey for parents to share what they see as (traffic) challenges; then decide what's doable.

Special needs working group - A.Albanese

The Special Needs group of the JFKS is a support group that hopes to connect parents who are dealing with various learning and/or health

Issues; created and led by volunteer parents who have faced similar issues within the JFKS community. Any family or community member is welcome to contact members of the Special Needs and Accommodations Round Table Committee for non-professional advice. Further input and help from interested members of the community are welcome.

The meet and greet meetings are a non-professional exchange to get to know each with an open ear for any kind of suggestions and/or situation they might want to share and/or talk about.

Next meetings until summer 2022 at 4pm:

10.3.

28.4.

16.6.

Yearbook - C. Hicks

This year's yearbook will be for all the grades in the HS (as it was last year and prior to 2012). We only have access to this year's ID photos taken last Spring, so please contact the committee by the end of February if you are a new student, unhappy with your ID photo or wish to include "special" photos/materials in the yearbook (HS_yearbook@jfkberlin.org). Make-up photos are available, times will be scheduled soon. In March, congratulatory ad space will be available for sale (½ page 15€, full page 30€). Pre-order will be available in March. A senior-only yearbook might be made (in addition to the full book) depending on the vote of the seniors. The 'Senior' section will be identical in both full book (including grades 7-12) and senior only book, regardless of having a separate second book.

Update post PCB meeting: seniors voted to have senior-only yearbook.

9. Miscellaneous & Announcements

- Parent Newsletter group needs volunteers, especially for the layout.
- The next Parent Council meeting is on 29 March 2022.

The meeting ended at 20:28.

Volunteers needed:

- Verein: bookkeeper, treasurer
- Lernmittelfond / book fund (SK): bookkeeper (paid position)
- Traffic committee: volunteers, exp. With legal background, native German speaker, media connections
- Parent newsletter group: graphic design/ layout
- Food committee

25. Januar 2022 Elternbeiratssitzung Protokoll

Der Vorstand des Elternbeirats ist anwesend: H. Kölling-Orb, J. Sullivan, A. Adam Moore,
L. von Schweinitz, D. Daniel, A. Ellsworth, N. Pflug

Beginn der Sitzung um 19:00 Uhr

1. **Begrüßung** durch die Elternbeiratvorsitzenden J. Sullivan & H. Kölling-Orb
Dank an B. Vaughn-Schreiber, ehemalige Vorsitzende des PCB, die in die USA
gezogen ist; J. Sullivan ersetzt sie als PCB-Vorsitzender
Dank an alle Freiwilligen (Ärzte und nicht-medizinische Freiwillige), die die beiden
Impfaktionen an der Schule ermöglicht haben; Dank für die Unterstützung durch die
Schulverwaltung
2. J. Sullivan: **Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der PC-Sitzung
vom 23. November durch Abstimmung**
Tagesordnung genehmigt: 97%
Protokoll genehmigt: 92%
3. **Bericht des Schüler*innenrats**
Kein*e Vertreter*in anwesend
4. **Bericht der Grundschule - L. Rolle**
Positive Nachrichten zu Ende des ersten Semesters:
 - Erstes Musical: Fünft- und Sechstklässler führten es für die Schüler*innen auf
(keine Eltern erlaubt)
 - Woche der Freundlichkeit (24.-28. Januar): Letztes Jahr wurde dieses Projekt
virtuell durchgeführt, jetzt konnte es wieder in den Klassenzimmern
stattfinden (Verkleidungstage für die Klassen 3-6, Diskussionen über
Freundlichkeit und das Zeigen von Freundlichkeit, wie z.B. Notizen über
Freundlichkeit und eine Affirmationstafel)
 - Schüler*innen-Versammlungen der 5. und 6. Klasse, organisiert von der
Schüler*innenvertretung der HS, der Mentorin für Schule ohne Rassismus
und den *Counselors*
 - Einführung in den Black History Month

Covid-Update:

 - Die Schule konnte bisher glücklicherweise geöffnet bleiben; viele
Lehrer*innen und Mitarbeiter*innen sind aber von Covid betroffen; 2
Eingangsklassen, die letzte Woche nicht vollständig mit Personal besetzt
waren, aber der Rest der GS bleibt geöffnet.
 - Es gibt jetzt eine **zentrale Website** (der Link ist im Elternbereich der
JFKS-Website zu finden, die Website ist nicht passwortgeschützt) - eine
einfache Informationsquelle für Eltern über Covid-Fallzahlen in der Schule,
Tests und Quarantäneanforderungen
 - Die Schüler werden entweder an 3 (M-M-F) oder 5 Tagen pro Woche getestet
(in den ersten beiden Wochen nach den Winterferien). In Klassen mit 2 oder
mehr positiven Covid-Fällen wird jeden Tag getestet. Schüler*innen, die
positiv getestet wurden, werden isoliert und von den Eltern abgeholt. Die

Tests werden auch dann durchgeführt, wenn Klassenlehrer*in krank ist - das Personal ist im Umgang mit Selbsttests sehr versiert und geschult. Wir haben ein Verfahren für positive Selbsttests auch unter diesen Umständen.

Andere wichtige Nachrichten:

- Der Senat hat die Schulen aufgefordert, zusätzliche Treffen mit Eltern und Schüler*innen abzuhalten, die von der Pandemie akademisch beeinträchtigt wurden, insbesondere in den Fächern Deutsch, Englisch oder Mathematik, und auch im Hinblick auf ihre psychische Gesundheit. Für die GS-Schüler*innen finden diese am 15. Februar statt (verspäteter Schulbeginn an diesem Tag um 10.40 Uhr, vorher Betreuung durch Hortpersonal möglich, aber Eltern werden gebeten, ihre Kinder nach Möglichkeit bis zum Schulbeginn zu Hause zu behalten), für die HS-Schüler finden die Gespräche am 11. Februar und am 15. Februar. Diese Termine sind unabhängig von den regulären Elterngesprächen der Klassen 3-6 im Februar. Wenn Sie nichts von der Lehrkraft Ihres Kindes hören, werden Sie nicht zu einer Konferenz gebeten.
- 24. Februar: Personalentwicklungstag - das Thema wird noch festgelegt, gemeinsam für GS und HS
- Neue Regelung zur Präsenzpflicht: Die Verwaltung arbeitet aktiv daran und plant, den Eltern bis zum 26. Januar Informationen zukommen zu lassen. Die Eltern sollten die Verwaltung so schnell wie möglich informieren, wenn sie möchten, dass ihre Kinder am Online-Lernen teilnehmen.
- Schließfächer: ES wird Schließfächer für die Klassen 3-6 einführen.

Fragen:

F: Die Covid-Website ist großartig, aber einige Links sind nicht aktuell.

A: Die Schule arbeitet mit einem kleinen Team in der Verwaltung daran und versucht ihr Bestes, um wöchentlich zu aktualisieren.

F: Wird es am 15. Februar während der Elternkonferenzen Hortbetreuung geben?

A: GS arbeitet mit dem Hort zusammen, um einen Plan zu erstellen; wir warten auf die Ergebnisse der Umfrage, um zu sehen, wie viele Kinder an diesem Tag Betreuung benötigen.

F: Was geschieht im Falle eines positiven Tests?

A: Die Schule händigt den Eltern ein von der Schule beglaubigtes und abgestempeltes Papier aus, auf dem steht, dass der positive Selbsttest in der Schule durchgeführt wurde. Die Eltern erhalten dann eine Karte/ Übersicht mit den kostenlosen örtlichen Testzentren.

5. Bericht des Hort - B. Heyelmann

- Der Hort befindet sich zur Zeit im Regelbetrieb
- Mitte Februar beginnen die Bauarbeiten (Heizung, Schimmelbeseitigung); die BIM wird in den nächsten Wochen die Begutachtung des Gebäudes durchführen und dann das weitere Vorgehen planen
- Verkehrssituation vor dem Hortgebäude immer noch schwierig (Autos parken auf dem Grundstück) - Kinder kommen über den Sportplatz zum Hort (sicher), aber wenn sie den Hort verlassen, bleibt es gefährlich - bitte vorsichtig sein

6. Bericht der High School (3 Redner)

S. Schulz

- schwierige Zeiten: Kontaktverfolgung findet nicht mehr wie früher statt, Präsenzpflicht-Urteil kam für Schulen sehr überraschend - Schule kann nicht gleichzeitig Online-Unterricht und Präsenzunterricht anbieten; Aufgaben werden in Google Classroom hinzugefügt, aber kein Unterricht; Lehrer werden versuchen, mit allen Schüler*innen, die nicht in der Schule sind, in Kontakt zu bleiben
- Freitag, 28. Januar: Zeugnisse: Die Eltern werden von Klassenlehrer*innen benachrichtigt, falls es Bedenken gibt und ein Treffen mit Schüler*innen und Eltern erforderlich ist.
- Offene Stellen in der HS-Leitung: Die Kandidat*innen für die Stelle des amerikanischen Schulleiters werden nach der Winterpause interviewt; das Verfahren für die Stelle des stellvertretenden Schulleiters sollte bald danach beginnen, hängt aber davon ab, wann die Schulaufsicht ihre Schritte unternimmt, um uns die Fortsetzung zu gestatten; die Schulaufsicht entscheidet, wer zu den Interviews eingeladen wird; 2 oder alle 3 Positionen könnten bis zu den Osterferien besetzt werden; viele Kandidat*innen.

G. Gillert

- Stark Trotz Corona: Schule wird durch dieses Programm weitere Ressourcen erhalten, um Schüler*innen mit Bedarf zu unterstützen. Der erste Schritt ist die zweite Runde der Schüler-Eltern-Lehrer-Konferenzen (Unterstützungstreffen), die am 11. und 15. Februar stattfinden. Es ist gut, wenn sich die Fachlehrer*innen auch mit den Eltern treffen. Dieses Treffen findet unabhängig von den regulären Elternsprechtagen (23.2.) statt; es geht darum, die Fortschritte der Schüler*innen seit den letzten Treffen zu besprechen und festzustellen, ob die Unterstützung geholfen hat. Dann wird entschieden, welche weiteren Leistungen die Schüler*innen erhalten sollen (Unterstützung für psychische Gesundheit, Lerncoaching, Unterstützung bei den Hausaufgaben)
- Die Suche nach Dienstleistern und Tutor*innen hat eine Weile gedauert, aber jetzt sieht es deutlich besser aus.
- HS arbeitet mit dem Mittelhof zusammen, um 1-2 Sozialarbeiter*innen zu finden, die die Schüler*innen nach der Schule unterstützen; verschiedene Projekte sind für die Klassen 6-10 geplant; Pläne für die Schaffung eines Raums für diese Aktivitäten (Schüler*innen und Sozialarbeiter*innen werden über die Raum-Einrichtung entscheiden).

E. Hale

Highlight-Veranstaltungen der HS im 1. Semester:

- Advents- und Weihnachtskonzert der Musikabteilung in der Gedächtniskirche
- Theaterensembles der Mittelstufe und der GS führten Musicals auf
- Die Sportabteilung organisierte im Dezember ein 3-gegen-3-Basketballturnier
- Spendenaktion für afghanische Frauen erbrachte in einer Woche über 1400 Euro für den Afghanistan Frauen Verein
- Feministische Initiative organisierte eine Kleidersammlung und sammelte 400 Euro für ein Frauenhaus in Berlin
- Nach dem letzten Schuljahr, in dem es fast keine Aktivitäten gab, war es eine willkommene Abwechslung, diese Aktivitäten zu haben.

Fragen:

F: Wird es für die Klassenstufe 7 Aktivitäten zur Förderung der psychischen Gesundheit geben?

A: Die 7. Klassen werden im Februar ein Projekt zum Thema Antisemitismus durchführen.

F: Was wird von den Lehrer*innen hinsichtlich der Rückgabe erwartet, wenn sie in der 11. und 12. Klasse Tests schreiben?

A: Das Gesetz gibt keine Frist vor, sagt aber, so schnell wie möglich. Besorgte Eltern sollten sich an Herrn Schulz wenden.

F: Von der Schulleitung gibt es jetzt weniger Details über Covid-Fälle

A: Die Schule hat jetzt die Website als einen organisierten, zentralen Aufbewahrungsort für alle Informationen erstellt. Die Fälle sind ziemlich gleichmäßig auf die Klassenstufen verteilt. Wenn man ein Kind nach der Quarantäne wieder in die Schule schickt, sollte man Die Bestätigung, dass das Kind wiederkommen darf, und eine E-Mail an Klassenlehrer*in schicken.

GS: Eltern sollten vor der Rückkehr des Kindes in die Schule eine E-Mail an den HR-Lehrer*in und das GS-Büro schicken.

F: Müssen Eltern den Impfstatus ihrer Kinder melden?

A: Eine Meldung ist nicht erforderlich, aber informieren Sie die Klassenlehrer*in und Sportlehrer*in, wenn Sie Bedenken haben, dass Ihr Kind Schmerzen hat oder vom Sport befreit werden muss.

7. PCB-Wahlen (geleitet von S. Gross)

Notwendigkeit eines neuen PCB-Mitglieds aufgrund Weggang von B. Vaughn, wenn möglich amerikanische*r Eltern-Vertreter*in

Kurze Beschreibung der Rolle/Aufgaben

Kandidat*innen werden gebeten, ihre Kandidatur bekannt zu geben und sich vorzustellen: J. Busta, amerik. Elternvertreter in der Klasse 4c, stellt sich vor

Keine weiteren Kandidaten

Abstimmung: überwältigende Mehrheit stimmt für J. Busta als Mitglied des PCB.

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen / Ausschüssen

BEA - J. Haselmayer

Letzte BEA-Sitzung am 1.10:

- Präsentation über die Rollen von Schul- und Sportamt (äußere Angelegenheiten) und Schulaufsicht (innere)
- Luftfilter: Größtenteils vorhanden. Eine Charge befindet sich noch im Beschaffungsprozess.
- Klassenfahrten: Wenn eine Reisewarnung vorliegt, muss die Fahrt 4 Wochen vorher abgesagt werden; dies betrifft u.U. die anstehende Skifahrt nach Österreich.

ED - S. Gross

Keine Updates, keine aktuelle Sitzung

SK - K. Winkler

- Keine Sitzung in letzter Zeit; die nächste Sitzung findet in der Woche nach der Winterpause statt und könnte aufgrund des Auswahlverfahrens für offene Verwaltungsposten verschoben werden.
- SK sucht einen Buchhalter*in für den Lernmittelfonds. Es handelt sich um einen Minijob / stundenweise bezahlte Stelle. Die Aufgabe besteht darin, Gelder von allen HS-Familien zu sammeln und für den Kauf von Büchern zu verteilen. Interessierte sollten sich an die PCB wenden.

Verein - T. Helou

- Der Verein sucht auch einen Buchhalter*in (Minijob / stundenweise bezahlte Stelle)
- Jahreshauptversammlung am 23. März: Das Amt des Schatzmeister*in ist wegen des Todes von B. Chisolm offen, Abstimmung über den neuen Vorstand für das nächste Jahr (Präsident*in und Vizepräsident*in, Schatzmeister*in sowie 3 stimmberechtigte Vorstandsmitglieder).

PCB - H. Kölling-Orb

Wir sprechen den Freunden und der Familie von B. Chisolm unser Beileid aus. Er war ein unglaublich aktives und geschätztes Mitglied unserer Elterngemeinschaft.

AG Soziale Gerechtigkeit - A. Ewert

Keine Aktualisierungen

Verkehrsausschuss - M. Khan

M. Khan wird das Komitee leiten und sucht ein paar zusätzliche Freiwillige, darunter einen deutschen Muttersprachler*in, um bei der Abfassung von Briefen zu helfen; jemand mit juristischem Hintergrund in deutschem Recht wäre sehr willkommen und/oder Medienkontakte, wenn auch nur zur zeitweisen Unterstützung
Wir werden eine Umfrage erstellen, in der die Eltern angeben sollen, was sie als (verkehrstechnische) Herausforderungen sehen; dann wird entschieden, was machbar ist.

Arbeitsgruppe Schüler:innen mit Besonderen Bedürfnissen - A. Albanese

Die Gruppe ist eine Art Selbsthilfegruppe an der JFKS, deren Ziel es ist, Eltern zusammenzubringen, die mit verschiedenen Lern- und/oder Gesundheitsproblemen ihrer Kinder zu tun haben. Sie wurde von Eltern gegründet und geleitet. Jede Familie und jedes Gemeindemitglied ist herzlich eingeladen, sich an die Mitglieder der Gruppe zu wenden, um nicht-professionelle Beratung und Austauschgelegenheit zu haben. Weitere Beiträge und Hilfe von interessierten Gemeindemitgliedern sind willkommen.

Die "Meet and Greet"-Treffen bieten Gelegenheit zum Austausch und zum gegenseitigen Kennenlernen mit einem offenen Ohr für alle Vorschläge und/oder Situationen, die Mitglieder mitteilen und/oder besprechen möchten.

Nächste Treffen bis Sommer 2022 um 16 Uhr:

10.3.

28.4.

16.6.

Jahrbuch - C. Hicks

- Das diesjährige Jahrbuch wird für alle Klassen der HS sein (wie im letzten Jahr und vor 2012).
- Wir haben nur Zugang zu den diesjährigen ID-Fotos, die im letzten Frühjahr aufgenommen wurden. Bitte kontaktieren Sie den Ausschuss bis Ende Februar, wenn Sie ein neu an der Schule sind, mit Ihrem ID-Foto unzufrieden sind oder "besondere" Fotos/Materialien in das Jahrbuch aufnehmen möchten (HS_yearbook@jfsberlin.org).
- Es gibt die Möglichkeit, Fotos nachzubessern, die Termine werden demnächst bekannt gegeben.
- Im März wird Platz für Glückwunschanzeigen zum Verkauf angeboten (½ Seite 15€, ganze Seite 30€). Vorbestellungen werden im März möglich sein. Je nach dem Votum der Schüler*innen wird möglicherweise ein Jahrbuch nur für die Abschlussklasse erstellt (zusätzlich zum vollständigen Buch). Der Abschnitt "Seniors" wird sowohl im vollständigen Buch (einschließlich der Klassen 7-12) als auch im reinen Seniors-Buch identisch sein, unabhängig davon, ob es ein separates zweites Buch gibt.
- Update nach der PCB-Sitzung: Die Seniors haben für ein zusätzliches eigenes Jahrbuch gestimmt.

9. Sonstiges & Ankündigungen

Die Gruppe für den Eltern-Newsletter braucht Freiwillige, insbesondere für das Layout.

Die nächste Elternbeiratssitzung ist am 29. März 2022.

Die Sitzung endete um 20:28 Uhr.

Freiwillige Helfer*innen werden benötigt:

Verein: Buchhalter*in (bezahlte Stelle), Schatzmeister*in

Lernmittelfond / Buchfonds (SK): Buchhalter*in (bezahlte Stelle)

Verkehrskomitee: Freiwillige, gern mit juristischem Hintergrund, deutscher Muttersprache, Medienkontakten

Eltern Newsletter: Grafikdesign/Layout

AG Essen/ catering